

Ucapkan Selamat Natal, Keluarga Besar Koramil 17 Salam Sambangi Rumah Anggota

Rony - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 27, 2022 - 14:30



Kapten Inf Andi Mulhan Danramil Salam Bersama Anggota Memberikan Ucapan Selamat Natal Kepada Salah Satu Anggotanya Yang Sedang Merayakan Natal

MAGELANG, - Silaturahmi merupakan salah satu amalan yang mulia dan salah satu kewajiban agama. Banyak cara yang dapat dilakukan untuk menyambung tali silaturahmi terhadap sesama.

Salah satunya kunjungan yang dilakukan Danramil beserta anggota dan Persit Ranting 18 Koramil 17/ Salam ke rumah salah satu anggota Serma F Hendrik yang sedang merayakan Natal di Dusun Cibuk Lor, Seyegan, Kabupaten Sleman, DIY. Selasa (27/12).



Kapten Inf Andi Mulhan selaku Danramil mengatakan kegiatan sambang ke rumah anggota ini atas dasar ingin menjalin rasa kekeluargaan yang lebih erat bersama anggota dan juga Ibu-ibu Persit Koramil 17/Salam.



Dalam kesempatan tersebut Danramil memberi ucapan selamat merayakan Hari Raya Natal kepada Serma Hendrik. Selain itu juga untuk mengetahui bagaimana kondisi kehidupan keluarga sehari-hari saat di rumah.

"Kegiatan ini untuk mempererat tali silaturahmi yang merujuk pada kekerabatan dan persaudaraan. Selain itu kami juga mengingatkan agar anggota tidak terlibat

dalam berbagai tindak pelanggaran. Jaga nama baik Koramil dan lebih luas jaga nama baik TNI," tandasnya.



Sementara itu Serma F Hendrik beserta keluarga mengucapkan banyak terimakasih atas doa dan kunjungannya di rumah pribadinya.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada Danramil, rekan-rekan juga ibu-ibu Persit atas kunjungan dan doanya. Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas kebaikan Bapak Ibu semuanya," tuturnya.

Menurutnya, dengan mendatangi rumah anggota, diharapkan dapat meningkatkan semangat kerja para anggota sehingga semakin loyal untuk melaksanakan tugas dan kewajiban masing-masing.

Selain itu dengan kegiatan yang bernuansa santai, Danramil dapat bertukar pikiran dengan para anggota. Juga selalu memperhatikan setiap pendapat ataupun keluhan para anggota.

Pen: 0705/ Mgl.